

WÜMME-ZEITUNG

FREITAG
4. APRIL 2014

LOKALES

3

Hüttenbusch soll eine Boulebahn bekommen

Beginn der Arbeiten am Dorfgemeinschaftshaus ist für den 12. April vorgesehen

Worpswede (msö). Nachdem bei der Neugestaltung der Außenanlagen des Dorfgemeinschaftshauses in Hüttenbusch für die Jugend ein Basketballfeld angelegt worden ist, hat nun die ältere Generation des Worpsweder Ortsteils mit einem ähnlichen Vorhaben nachgezogen. Einige rüstige Ruheständler aus Hüttenbusch haben die Idee entwickelt, am Dorfgemeinschaftshaus eine Boulebahn anzulegen. Die Projektentwicklung hat jetzt schon ein Stadium erreicht, das den Beginn der Arbeiten erlaubt.

Die sich fürs Gemeinwohl engagierenden Mitglieder der „Rüstigen Rentner“ und des Vereins „Dorfplatz Hüttenbusch“ fanden, dass ein solches Projekt „ein weiterer Schritt zur Belebung der dörflichen Kommunikation“ wäre. „Es soll ein Platz von den Bürgern für die Bürger werden“, wünschte sich Werner Günther, Vorstandsmitglied des Vereins „Dorfplatz“, der Einsicht in Pläne von bestehenden Anlagen in der Gemeinde Worpswede nahm und Skizzen aus dem Internet herunterlud. Mittlerweile ist die Genehmigung erfolgt, und die

Arbeiten können beginnen. Sie werden komplett in Eigenleistung erfolgen. Materialkosten und weitere finanzielle Aufwendungen sollen durch Spenden gedeckt werden. Damit die Arbeiten zügig begonnen werden können, will „Dorfplatz“ die Gelder für Baugenehmigung und Material vorfinanzieren. Der Verein fungiert als Bauträger. Mit den Arbeiten soll am Sonnabend, 12. April, begonnen werden. Weitere Informationen erteilt Werner Günther, Telefon 04794/278, auch via E-Mail an werner.guenter@worpswede.de.